











東江中学校 校長 神元 勉

暑さに負けず②





1日目の金武中・屋部中戦は, 負 傷者3名が出るハプニングを乗り越 え, 見事ベスト4。

2日目は、本部中戦に全ての力を 出し切るつもりで臨んだが、相手の パスで裏をつかれ失点。生徒たち は、最後までボールを必死に追いか けたが敗北。

3位決定戦の大宮中戦では、開 始2分に先制点を奪われたが、後半 すぐに1点を奪い返し同点。同点の ままPK戦に入り、6人目のキッカー で、3対4で惜敗。

12名の選手は、最後まであきらめ ず頑張りました。多くの応援ありがと うございました。

(サッカー部顧問・岸本圭祐)

季総体・ 試合結果は、 次の通りです。 6 対 1 4

対5 本 金 武 (K3対) 4 大宮中

3 位

決

ツ 祭 15 ト り 日 ボ (火) 準優勝以来のベスト4と大健闘しました。本校サッカー部は、平成20年度国頭地区バールセンターで行われ、11チームが出場 組 16 \Box 国(水)に 地 \boxtimes 公大会が、 沖電 11 屋 部 中 沖縄 - 学校と金 県サ ッ 武力

ぼくも 私も

リーダーの考え方 学ぶ

岸本 晃也=中2

リーダー研修のグループワークトレー ニングをやって考えたことやわかったこ とがいくつかありました。

まず、相手が自分のところに来るのを 待つのではなく、自分から相手に話しか けることが大事だということです。また、 相手が気に入らないことをしたとき、マ イナスにとるんじゃなくて「リフレーミ ング」をすることによって、自分も相手 も心が落ち着くことがわかりました。そ

2017・8・16 沖縄タイムス

して、1人でやろうとしてもできないこ と、みんなでやろうとしないと絶対に成 功しないこともあるので、「1人はみん なのために、みんなは1人のために」を、 これから大事にしていきたいです。

学級のみんなを信じて、まず自分から やって、みんなを引っぱっていきたいで す。残り1カ月くらいだけど、前期学級 長としてリーダーらしく「考動」してい きたいです。

(名護市、東江中)



2017年8月16日



を知らせる。夏 夏休みも生徒たちは、 今後が楽しみです! ように生徒たちの い報告が寄せられ 進 亿

重点目標:『きき合い つなぎ合い 支え合う』 ※「不退転」:信念を持ち、何事にも屈しないこと